



Assemblée du conseil d'administration  
Tenue par échange de courriels le 18 août 2022

Ont participé à l'échange de courriels : Marc Bouisset, Chantale Gamache, Michel Pichet et Lucie Sauvé.

En l'absence de Lise Beauchemin.

Sur une proposition de Chantale Gamache appuyée par Lucie Sauvé, il est résolu à l'unanimité que l'Association des Saint-Marcois appuie la démarche de la municipalité de Saint-Marc-sur-Richelieu auprès de la Commission de toponymie du Québec pour remplacer le nom de la rue « Des Prés » par celui de « Jacques-Hébert ».